

WARTA

Peduli Lingkungan, Danrem 142/Tatag tanam pohon dalam rangka Hari Juang TNI AD Tahun 2023

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Dec 7, 2023 - 18:53



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., [M.Si](#) menghadiri kegiatan penanaman pohon dalam rangka memperingati hari Juang TNI AD yang ke- 78 tahun 2023 di Lapangan Tembak Kodim 1418/Mamuju Jenderal M.Yusuf Jln. Angsa, Kel. Rimuku, Kec. Mamuju, Kab. Mamuju, Prov. Sulawesi Barat. Kamis (07/12/2023).



Penanaman pohon di laksanakan di wilayah Kodim 1418/Mamuju, adapun jumlah pohon yang ditanam sejumlah 200 pohon terdiri dari mahoni, jati putih dan alpukat.

Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., [M.Si](#) mengatakan bahwa Kegiatan penanaman pohon ini dilaksanakan secara serentak di wilayah Korem 142/Tatag, ini adalah salah satu bentuk wujud kepedulian kepada lingkungan di sekitar kita yang sudah mulai gersang, maka dari itu perlu adanya kegiatan penghijauan.



“Dalam rangka hari juang TNI AD kami mengadakan Karya Bakti salah satunya yaitu penanaman pohon, semoga kegiatan penanaman pohon ini dapat

bermanfaat terutama untuk mencegah terjadinya banjir dan longsor, selain penghijauan, juga akan dilakukan karya bakti pembersihan area pasar dan pembersihan saluran air untuk menghindari penyebaran penyakit.” ucapnya.

“Intensitas curah hujan yang tinggi bisa mengakibatkan banjir dan longsor sehingga semua komponen masyarakat harus bekerja sama mencegah agar hal tersebut tidak sampai terjadi,” tambahnya

“Saya berharap hasil dari penanaman pohon ini dapat kita nikmati di masa yang akan datang , oleh sebab itu saya himbau kepada seluruh anggota agar peduli untuk merawat pohon yang baru kita tanam ini supaya bisa tumbuh dan terawat dengan baik,” harap Brigjen TNI Deni Rejeki



Turut hadir pada kegiatan tersebut Kasiter Kasrem 142/Tatag, Kolonel Arm Iron Prasetyo, S.Sos., [M.Tr](#) (Han)., M.I.Pol, Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E., Wakil Bupati Mamuju Ado Mas'ud, S.Sos., Kasdim 1418/Mamuju Letkol Inf Andi Ismail, S.E., Iptu Sirajudin Kasat Samapta Polres Mamuju, Camat Mamuju Drs. M. Ilyas